

SE MOVILIZARÁN EN CURICÓ, TALCA Y LINARES

Mil personas sin hogar es la meta de atención de “Ruta Médica” hasta enero

Equipo de salud multidisciplinario. Iniciativa del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, será ejecutada por cuarto año con profesionales de la Universidad Católica del Maule. Nuestra región es la cuarta del país con más población en situación de calle.

TALCA. Con la meta clara de acompañar en terreno a los habitantes más vulnerables de la región, se dio el vamos al significativo programa Ruta Médica, que permite anualmente post invierno centrar los esfuerzos en entregar prestaciones básicas de salud a quienes permanecen en la vía pública.

La humana iniciativa fue presentada ayer por las autoridades de las entidades responsables de su funcionamiento, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, y el director general de vinculación de la Universidad Católica del Maule (UCM), Jorge Burgos, quienes se trasladaron hasta las cercanías del terminal de buses de la ciudad capital para promover y verificar el avance del servicio en sus primeros días de marcha, junto a los equipos que se desplegarán brindando las atenciones por distintos lugares de la región, la cuarta del país con más población de dicho tipo.



Un médico, enfermera, tens y asistente social brindan atenciones más allá de lo meramente sanitario. También proveen apoyo social y hacen derivaciones.

AMINORAR LOS RIESGOS

“Se entrega atención básica de salud para las personas en condición de calle, directamente en los puntos calle donde ellos pernoctan. Esta ruta resguarda la vida de las personas, evi-

tando situaciones graves en el deterioro de su salud, principalmente por las condiciones climáticas adversas”, dijo. El grupo de asistencia lo conforman un médico, una enfermera, un técnico en enfermería y una asistente

social, quienes, además de proveer atención primaria, realizan derivaciones a centros de salud o programas del servicio público cuando es necesario.

En ese contexto, el representante de la casa de estudios asociada, destacó que su plantel participa en forma muy comprometida en el programa por cuarto año consecutivo. “Lo hacemos porque simboliza mucho lo que nosotros como institución somos en cuanto a nuestros principios y valores, y también porque entendemos que es un aporte a las personas en situación de calle”, enfatizó. Burgos subrayó que el equipo mé-

dico también orienta a los beneficiarios sobre cómo acceder a la red de salud y otras ayudas sociales, acompañándolos en sus procesos de recuperación.

TRABAJO COLABORATIVO

Además del valioso trabajo médico, los usuarios también reciben apoyo integral en virtud de la relación más estrecha que se genera a partir de las visitas programadas hasta enero del próximo año, proyectadas en 50 operativos para favorecer a mil personas, quie-

nes agradecen mucho la acogida y cuidados proporcionados.

Así lo relata la médico cirujano del programa, Paloma Rojas: “en ocasiones se sienten rechazados por la sociedad, y esto genera una barrera a la hora de recibir atención médica”. Además, destacó la complejidad de las patologías tratadas, que van desde problemas de salud mental hasta enfermedades crónicas o infecciones, que en casos más graves requieren ser derivadas a hospitales o consultorios.



La iniciativa fue presentada ayer por las autoridades.



El equipo móvil saldrá tres veces por semana, para cubrir las necesidades de salud de las personas que viven sin hogar.